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I vaccini sono diventati totalmente inutili (se mai sono stati efficaci) quando la variante 
alfa è mutata. La variante delta è dominante ora, con la variante "brasiliana" che si sta 
diffondendo in Sud America, con un grande numero di morti. La GRANDE domanda è 
cosa è peggio: il virus o il vaccino? Probabilmente entrambi.

Il virus è un'arma biologica di basso grado che muta costantemente. È stato creato in 
laboratorio, di proposito. Questa "teoria della cospirazione" è stata convalidata per essere 
considerata totalmente reale.

Il vaccino è da considerarsi come un grezzo  che non garantisce realmente la protezione 1

che dovrebbe conferire o che hanno affermato o il tipo di protezione d'immunizzazione 
completa.

Poiché è stato creato da goblin e venduto come pozione miracolosa, promettendo la “Cura 
Completa e Definitiva", la "chiave della prevenzione", o la cura miracolosa, quando in 
realtà non fa nulla o al massimo aiuta solo un po'. Sappiamo che questo non è stato il 
caso. In effetti, potrebbe anche contribuire a forzare il virus a mutare.

Se avesse svolto la sua funzione, non avremmo visto la metà delle persone di tutti i casi 
da considerarsi gravi essere letteralmente "vaccinate". Ma nonostante tutto molti non 
vogliono accettare questa realtà. Il sistema non vuole ammettere che è un piano o un 
grande fallimento.

L'immunità naturale secondo i ricercatori che sono stati ricusati, produce quattro catene di 
informazioni del virus in difesa del sistema immunitario, conferendo grande 
immunizzazione naturale. Il vaccino, contrasta solo una parte del virus. Il virus, essendo 
ingegnerizzato dall'uomo, è stato probabilmente programmato per una rapida adattabilità. 
Questo è anche il caso dei virus naturali, ma questo sembra essere potenziato in questo 
senso.

Usare un vaccino grezzo su un tale virus, e lasciarlo diffondere perpetuamente, mentre 
colpisce le difese mediocremente, significa che tutti si ammaleranno, vaccinati o non 
vaccinati. Indipendentemente da ciò, gli ebrei continueranno a promuovere il “Vaccino" e a 
vendere la loro pozione miracolosa sperimentale priva di senso che hanno tirato fuori dal 
loro culo in pochi mesi.

È un circolo chiuso. Sanno che è così e probabilmente permettono volontariamente che la 
situazione si aggravi e continui ad aggravarsi, sopprimendo le cure normali di cui 
avremmo bisogno in una qualsiasi pandemia come questa. Fin dai tempi antichi le 
pandemie venivano trattate con la medicina e tenute sotto controllo.

 N.d.T: dall’inglese “blank” – ho tradotto con il termine “grezzo” per intendere che è un vaccino 1

priva di funzionalità. 
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Nel mondo moderno, abbiamo anche scoperto i vaccini, ma per sopprimere e dominare la 
malattia, è necessario dare alla gente la medicina fino a quando il virus e tutto il resto non 
sia stato adeguatamente e completamente studiato. In modo che almeno funzioni e non 
sia pericoloso.

Gli ebrei come Fauci non vogliono ammettere che i vaccini non stanno dando i risultati 
previsti, perché vogliono trollare la gente e continuare a fare 50 miliardi a turno quando ci 
sono. I governi non vogliono che questo finisca perché amano il business del codice QR e 
dello strangolamento dei diritti, la cricca ebraica vede questo come una finestra aperta 
verso il Grande Reset.

Si opporranno quindi a qualsiasi altra cura emergente o alla medicina. Perché non si può 
davvero giustificare la codifica QR delle persone come bestiame se c'è di mezzo la 
medicina. La prendi e se ha diciamo l'85% di successo, il virus alla fine cede.

Se ci fossero dei veri leader senza un obiettivo nefasto in mente, effettuerebbero anche la 
ricerca di un vaccino sicuro sulle linee scientificamente corrette date da almeno 5 anni di 
ricerca, e lo farebbero prendere solo ai volontari e a nessun altro. Poi chi voleva poteva 
prendere il suo vaccino. Per il resto, la generazione della medicina probabilmente 
salverebbe la maggior parte delle persone così com'è.

Gli ebrei stanno conducendo il pianeta fino a un dirupo con tutto questo. Ed è fatto 
apposta in questo modo, così possono tormentare la gente per qualcosa che potrebbe 
essere risolto.

Siccome vogliono continuare così e distruggere o marginalizzare qualsiasi politica o 
qualsiasi altro tipo di opposizione ai "Governi" [gli ebrei considerano essere loro stessi il 
governo e non l'attuale governo], le persone che sono state scettiche vengono usate come 
parafulmini per essere incolpate di tutto questo.

Il livello di trollagine qui è così alto che Israele ha qualcosa come il 20% di non vaccinati [i 
livelli di "immunità di gregge sono stati raggiunti"], eppure ancora insistono nell'incolpare 
loro. I paesi che hanno leader nominati dagli ebrei, stanno imitando lo stesso 
comportamento.

Anche se il suddetto raggiungesse letteralmente lo zero, allora comincerebbero a 
incolpare le persone che hanno preso 2 dosi, per non averne presa una terza. In effetti, 
chiunque non voglia salire completamente a bordo e trasformarsi in un drogato 
costantemente iniettato, sarà attaccato dal governo.

Molti paesi Asiatici stanno capendo questa inutile assurdità e stanno già adottando la 
soluzione di cui sopra che è solo un adattamento del buon senso. I media occidentali, 
anche se si trovasse una cura con un tasso di successo del 99,9%, la chiamerebbero 
“antielmintico per cavalli" o qualsiasi altra cosa pur di mantenere la narrazione.

Niente di tutto ciò ha senso, né lo ha avuto sin dall'inizio. Più passa il tempo e più questa 
realtà diviene evidente. La situazione è distorta, folle e dittatoriale. Non ha alcuna 
relazione con la logica, il senso comune e nemmeno la scienza a questo punto. È tutto un 
rituale per soggiogare la gente.

A questo punto ci si potrebbe effettivamente chiedere se tutto questo sia letteralmente 
finalizzato a creare una mutazione mortale di co-vid o qualcosa del genere nei prossimi 



anni. L'insistenza su qualcosa che non vaccina realmente le persone o le difende, che non 
sta chiaramente fornendo un "co-vid leggero” come promesso [la medicina potrebbe farlo] 
rivela solo che stanno letteralmente trollando l'umanità a questo punto.

Le persone che non ne sono consapevoli sono state letteralmente sconfitte nella loro 
logica. Si stanno chiedendo come tutto questo stia accadendo?

Ma come si può avere buon senso quando si hanno letteralmente persone in posizioni che 
vogliono solo imporre un "Grande Reset", "Grande Israele" e tutte queste inutili 
sciocchezze?
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